

Bitte informieren Sie in Kontakten mit Presse und Öffentlichkeit die Vertreter_innen über die Verankerung von Kultur und Schule in der StädteRegion Aachen.

Wichtige Hintergrund Informationen:

Das Ministerium für Kultur und Wissenschaft des Landes Nordrhein–Westfalen und die Landesregierung unterstützen die Schulen durch das NRW–Landesprogramm „Kultur und Schule“ dabei, junge Menschen mit Kunst und Kultur in Kontakt zu bringen. Das Programm fördert künstlerische Projekte verschiedener Sparten an allen Schulen. Die Projekte ergänzen das schulische Lernen für ein ganzes Jahr.

Die Rolle des Bildungsbüros:

Das Bildungsbüro koordiniert das landesweite Förderprogramm seit 2015 für alle Kommunen der StädteRegion Aachen, mit dem Ziel, Künstler_innen und Kulturschaffende aller Sparten zur Gestaltung von Projekten in die Schulen einzuladen. Dabei sind diese für die Schulen eine zu 100% geförderte Maßnahmen. **Das ist landesweit einzigartig!** Die StädteRegion Aachen übernimmt den 20–prozentigen Eigenanteil für alle Projekte in ihren Kommunen. **Das Landesprogramm „Kultur und Schule“ ist fester Bestandteil im KuBiS–Netzwerk. Das ist das Netzwerk für Kulturelle Bildung in der StädteRegion Aachen und wird koordiniert durch das Bildungsbüro.** Die StädteRegion ermöglicht in einem Förderzeitraum etwa 60 ganzjährige Projekte an Schulen in der gesamten StädteRegion Aachen. Damit werden jährlich etwa 2000 Kinder und Jugendliche durch Projekte von mehr als 50 Künstler_innen erreicht.

Die Rolle der Kulturellen Bildung:

Die Schule ist einer der wichtigsten Orte, um Kinder und Jugendliche an kulturelle Bildung heranzuführen. Oft bringt sie junge Menschen erstmals mit Kunst und Kultur in Kontakt.

Zuwendungsrechtliche Voraussetzung für die Einbindung der Logos:

Die Einbindung des Logos des Landes Nordrhein–Westfalen (siehe Anlage) sowie des Logos der StädteRegion Aachen ist auf allen Veröffentlichungen (Homepage, Flyer, Plakate, Social Media etc.) mit dem Hinweis „Gefördert durch:“ **verbindlich und Teil der Zuwendungs Voraussetzung. Zusätzlich ist eine Erwähnung der Unterstützung durch das Bildungsbüro in Texten und Presseartikeln wünschenswert. Die Verwendung des Bildungsregionslogos (Logo des Bildungsbüros) ist nicht verbindlich, allerdings wünschenswert.** Die Logos sind in ihrer originären Form zu verwenden. Die Logos sind auf weißem Grund mit angemessenem umrahmendem Platz darzustellen. Eine Verfremdung oder Verschmelzung zu einem Logo ist nicht zulässig. Vor der Gestaltung von Drucksachen etc. ist eine Absprache mit dem Bildungsbüro erforderlich. Wir bitten uns von jeder Veröffentlichung unaufgefordert 2 Exemplare zuzuleiten. Die Verpflichtung/Berechtigung zur Führung der Logos gilt nur für die Dauer des Projektzeitraums. Die Logos dürfen nicht an Dritte für deren Verwendung weitergegeben werden.

Kontakt:

Bildungsbüro der StädteRegion Aachen, Ines Heuschkel, Tel.: 0241/5198–4335, ines.heuschkel@staedteregion–aachen.de

Weitere Informationen: <https://www.staedteregion–aachen.de/kultur–und–schule/>